



Departamento de
**Acompañamiento a la
Formación del Estudiante**

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL.

Aviso de privacidad para reuniones, talleres o conferencias, dirigidas a los alumnos de la UAGro.

La Universidad Autónoma de Guerrero a través del Departamento de Acompañamiento a la Formación del Estudiante ubicado en el Edificio de Rectoría planta alta Av. Javier Méndez Aponte N°1 Fracc. Servidor Agrario, C.P. 39070 será el responsable de recabar y tratar sus datos personales que nos proporcione; con motivos estadísticos, de seguimiento, elaboración de constancias y de dar referencia a instancias correspondientes, los cuáles serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley número 466 de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Guerrero, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales se recaban y para que finalidad?

Sus datos personales que proporcione a través de las listas de asistencia, serán exclusivamente para llevar un registro y asistencia a los cursos o talleres, generar las constancias respectivas, aclarar dudas sobre sus datos, ya sea por algún error o impresión, notificación de cancelación, o cambio de horario, fecha y/o sede de evento o reunión, dar referencia a las instancias correspondientes de acuerdo a la necesidad que se presente.

Para los fines antes señalados se solicitan los siguientes datos:

Datos de identificación	Nombre completo, estatus dentro de la universidad, programa educativo, matrícula
Datos de contacto	Correo electrónico, teléfono celular, unidad académica, localización de la escuela (región).

Fundamento para el tratamiento de datos personales.

El tratamiento de sus datos personales se realiza de conformidad con lo dispuesto en los artículos 73, fracción VII del Reglamento Escolar de la Universidad Autónoma de Guerrero (Publicado el día treinta de marzo del dos mil dieciocho en la Gaceta Universitaria), 6 fracción IV del Reglamento Estudiantil de la UAGro (Aprobado por el H. Consejo Universitario del dieciséis de octubre del dos mil dieciséis).

Transferencia de datos.

Los datos personales que usted proporcione podrán ser susceptibles, en su caso, de ser transferidos a las Instituciones de salud competentes o a los servicios médicos y/o académicos de la UAGro.

¿Qué son los derechos ARCO?

I. Derecho de acceso.



Departamento de **Acompañamiento a la Formación del Estudiante**

El titular tendrá derecho de acceder a sus datos personales que obren en posesión del responsable, así como a conocer la información relacionada con las condiciones, generalidades y particularidades de su tratamiento.

II. Derecho de rectificación.

El titular tendrá derecho a solicitar al responsable la rectificación o corrección de sus datos personales, cuando éstos resulten ser inexactos, incompletos o no se encuentren actualizados.

III. Derecho de Cancelación.

El titular tendrá derecho a solicitar la cancelación de sus datos personales de los archivos, registros, expedientes y sistemas del responsable, a fin de que los mismos ya no estén en su posesión. Salvo excepciones.

IV. Derecho de Oposición.

El titular podrá oponerse al tratamiento de sus datos personales, o exigir que se cese en el mismo, de conformidad a lo dispuesto en la LGPDPPSO.

Los mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCO.

En todo momento, el titular o su representante podrán solicitar al responsable, el acceso, rectificación, cancelación u oposición al tratamiento de los datos personales que le conciernen, de conformidad con la LGPDPPSO.

El ejercicio de cualquiera de los derechos ARCO no es requisito previo, ni impide el ejercicio de otro.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO), directamente ante la Unidad de Transparencia y Acceso a la Información de la UAGro ; ubicada en la calle Nicolás Catalán N° 48, esquina Teófilo Olea y Leyva , C.P. 39000, Chilpancingo de los Bravo, Guerrero.

Lo anterior mediante escrito libre, o formato de acceso a la información, formato de solicitud derechos ARCO, disponibles en la página web: transparencia.uagro.mx, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<https://www.plataformadetransparencia.org.mx>).

Cambios en el aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio actualización en el presente aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento mediante el Portal Electrónico del Departamento a la Formación del estudiante, en la siguiente dirección electrónica: <http://dafe.uagro.mx/>

y/o a través de publicación en la Página Oficial de Facebook del Departamento, en la siguiente dirección electrónica: <https://www.facebook.com/dafe.uagro?mibextid=ZbWKwL>

Fecha de última modificación: 30/05/2023.